

OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



"Queremos ser más felices que los demás, y eso es difícilísimo, porque siempre les imaginamos mucho más felices de lo que son en realidad".

Montesquieu

Jurista, intelectual, historiador y filósofo político francés

Música. LOS DIVERTIDOS MEMES QUE DEJÓ LA VISITA DE DUA LIPA A LA ZONA

● San Pedro de Atacama es uno de los destinos más top de Chile (los otros son Isla de Pascua y la Patagonia) y más exclusivos del mundo, de modo que es una zona acostumbrada a recibir a famosos, millonarios y otros. Y esta semana se volvió a cumplir aquello con la visita -por supuesto, en su jet privado- de la famosísima cantante británica Dua Lipa. La artista de origen albanés es uno de los puntos más altos del pop mundial.

La profesional hizo grabaciones en la zona, también en el Cajón del Maipo (Región Metropolitana), donde grabó imágenes para un comercial para la marca francesa Yves Saint Laurent, de la cual es rostro desde 2019.

Lo divertido es que con IA se generaron varias imágenes de la mujer de 29 años, por ejemplo posando con una camiseta de Cobreloa (que la invitó al partido de hoy) o tomándose un simple café en la popular tienda Castaño. La cantante de "Houdini" viajó el viernes a Santiago y se le vio en el Club de La Unión.



Relaciones. CHINA CIERRA (AL MENOS POR UN TIEMPO) SU CONSULADO

● La salida y despedida de la cónsul de China en Iquique, Fu Xirong (en la imagen) también significó el final -al menos momentáneo- de ese espacio del gigante asiático en el Norte Grande. Así pudo confirmarse con varios consultados. Se dice que China se tomará su tiempo para decidir con ese espacio y la forma en la que seguirá apoyando a los cientos de chinos que viven en esta parte del país. Se estima que en Chile viven aproximadamente 20 mil ciudadanos chinos.

Abogada. JUZGADO DIO LA RAZÓN A ALEJANDRA POZO

● El Juzgado de Letras del Trabajo de Antofagasta acogió la denuncia de tutela de derechos fundamentales interpuesta por la ex directora regional de Mejor Niñez Alejandra Pozo en contra del servicio, declarándose que se vulneró su derecho a la integridad psíquica, la honra y la libertad de trabajo. La sentencia acogió la acción tras establecer "Que, revisada la prueba rendida conforme a las reglas

de la sana crítica, es posible entender que efectivamente existen indicios de lesión de derechos fundamentales por abuso...derivados de la falta de formalidades y comunicados públicos erráticos; oscuridad en el motivo detrás de la decisión y falta de una motivación a lo menos mina del acto administrativo.



Ciudad. TERCERA FILA PARA EL ALCALDE SACHA RAZMILIC

● En tercera fila quedó el viernes el alcalde de Antofagasta Sacha Razmilic... Y nada menos que en lanzamiento del

Instituto Tecnológico y de Investigación de Lito y Salares, realizado en el Muelle Histórico de Antofagasta. Aunque el jefe comunal no pareció incómodo con el protocolo, varios personeros sí notaron el hecho... Debía quedar más adelante, se dijo.



L. Arriagada. INTENSA AGENDA DEL CEO DE AMSA

● Anunció una inversión de US\$3.900 millones para este 2025, subió hasta Zaldívar, participó de un seminario en El

Mercurio, dio entrevistas, un discurso/ saludo y conversó con muchísima gente. Iván Arriagada, presidente ejecutivo de Antofagasta Minerales, tuvo un jueves durísimo en la zona. Sin embargo, estuvo impecable en todo momento.

